

# EL MITO DEL MINOTAURO

El Minotauro era un monstruo mitad hombre mitad bestia

El minotauro era hijo de Pasifae, esposa del rey Minos de Creta y de un toro blanco enviado por Poseidón, dios del mar. Minos había ofendido gravemente a Poseidón quien como venganza hizo que Pasifae se enamorase del animal. Y como venganza obligo a esta a tener un hijo con el toro blanco, naciendo así el minotauro

Esta bestia fue encerrada en un laberinto que construyó el artesano Dédalo, un laberinto del que todo aquel que entraba nunca salía. Era devorado por el Minotauro con el que el rey Minos de Creta tenía aterrorizados a sus vecinos que todos los años le pagaban un tributo para que los dejara en paz, y cualquiera que se revelara a su palabra y no pagara era enviado a ese laberinto. Unos años después el asesinato de un joven en las olimpiadas desato una guerra, el rey Minos propuso acabar la guerra si le entregaban 7 hombres y mujeres a su minotauro, Teseo iba entre esos jóvenes

Se cree que la hija del rey Minos le dio a Teseo una cuerda blanca para en caso de asesinar a la bestia podría salir del laberinto, sin la cuerda, no habría tardado en perderse sin remedio en aquel laberinto de pasadizos sinuosos. De pronto, sus dedos rozaron una mata de pelo áspero y cálido, después la curvatura huesuda de un cuerno. El Minotauro rugió junto a su oído y derribó a Teseo de un empujón. Lo pisoteó con sus pezuñas afiladas. Le propinó un golpe que le obligó a soltar la cuerda. Pelearon completamente a oscuras. El monstruo, mitad hombre, mitad toro, le estrujó entre sus brazos peludos y le azotó con su cola. Pero Teseo le agarró por los cuernos y los giró primero hacia un lado, después hace el otro. Le pateó, le embistió, forcejeó con él, y finalmente la bestia profirió un balbuceo y cayó muerta".